

La UJI supedita bajas las tasas a la financiación autonómica - El Mundo Castellón al Día - 27/02/2016



Ximo Puig, presidente de la Generalitat, ayer durante su intervención en el acto conmemorativo de los 25 años de la UJI. EUGENIO TORRES

«PREFERIRÍA QUE EL CONSELL GESTIONARA CERCANÍAS»

En relación a la movilidad de los estudiantes universitarios de la UJI, que han denunciado como numerosos colectivos el pésimo funcionamiento de los trenes de Cercanías en los últimos meses, a causa de las obras para el AVE, el rector de la Jaume I, Vicent Climent, ha aplaudido la solicitud realizada por el gobierno autonómico a Fomento para hacerse cargo de la gestión del servicio ferroviario de Cercanías. «Preferiría que el gobierno autonómico de la Comunidad Valenciana gestionara las Cercanías, saldríamos ganando porque al conocer perfectamente las necesidades que tenemos dedicaría más recursos para dedicarlo», insistió Climent en el XXV aniversario de la UJI.

La UJI supedita bajar las tasas a la financiación autonómica

El rector Climent asegura que mientras no se corrija la infrافیanciación de la Comunidad el Consell no podrá bajar tasas universitarias

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN
El campus del Riu Sec se convirtió ayer en el foco de atención de la actualidad castellanense. Autoridades autonómicas, provinciales y locales junto a una representación de la sociedad y la cultura de Castellón se dieron cita en el Paraninfo para conmemorar el XXV aniversario de la creación de la Universitat Jaume I. El presidente de la Generalitat declaró sentirse «extraordinariamente feliz» por asistir al acto de aniversario de la UJI que, a su juicio es «lo mejor que le ha pasado a Castellón y a la provincia en medio siglo ya que es un instrumento de progreso y modernización».

Por su parte, el presidente de la Diputación Provincial, Javier Moliner, que precisó el «orgullo que significa para la corporación provincial recibir la medalla de oro de la UJI», aseguró posteriormente que la Jaume I ha revertido su trabajo en la sociedad convirtiéndose en el mejor proyecto de futuro para Castellón.

Por último, el rector de la UJI, Vicent Climent, explicó que «la UJI va a marcar un antes y un después en

la provincia porque se va a convertir en una ventana de oportunidades para los castellanenses».

De cara al futuro, el rector puso de manifiesto que si se quiere continuar en la senda correcta necesitamos ayuda y compromiso económico y financiero de la Generalitat», apuntando así a que se cumplan los convenios estipulados con la administración autonómica. Asimismo, Climent insistió en la necesidad de contar con el compromiso de la Ge-

Ofertará los mismos grados pero apuesta por títulos 'on line' y dobles grados

El rector aprecia un cambio de actitud y más interés del actual Consell

neralitat a nivel normativo para que la Universidad sea accesible a todos los estudiantes que lo deseen. «La Universidad es un instrumento de igualdad porque da la posibilidad a todos por igual de acceder a la educación superior».

De esta manera, la UJI se debate entre las estrecheces que le determina la financiación y el objetivo de ser una herramienta de igualdad. En este sentido, el máximo representante de la UJI anunció que «mientras no se mejore la infrافیanciación de la Comunidad Valenciana el gobierno autonómico no se puede comprometer a bajar las tasas universitarias», por lo que quedarán igual para el próximo curso 2016-2017.

No obstante, a pesar de que el Consell no puede aún establecer cuándo rebajará las tasas universitarias, el rector ha puesto de relieve que se aprecia un cambio de actitud de la Generalitat respecto a las universidades, tienen más interés y avanzan en algunos proyectos como la Ley Valenciana de la Investigación y la Agencia Valenciana de la Innovación.

«Hay que avanzar también en una ley de financiación para las Universidades y que sus preceptos de cumplimiento», apuntó el rector reconociendo que el gobierno autonómico actual ha cumplido con los convenios firmados, asumiendo así los préstamos que tenía la UJI y el coste de la primera fase de la Facultad de Ciencias de la Salud.

EXAMEN DE LA OFERTA

En relación a la puesta en marcha de nuevos estudios en la UJI Climent aseguró que en estos momentos la Jaume I está analizando su oferta y reflexionando sobre la implantación del modelo 3+2, fórmula que podría empezar a ponerse en marcha en dos cursos. «El mapa de estudios de grado seguirá igual para el próximo curso, se estudia la

puesta en marcha de nuevos másters relacionados con la salud», aseguró Climent indicando que la UJI camina hacia una oferta más adaptada a la sociedad que llegue a más personas y sea más internacional.

La completa finalización de la Facultad de Ciencias de la Salud antes de 2020 es uno de los retos de futuro para la UJI, según Vicent Climent, quien también señaló que la UJI también plantea co-

MEDALLAS DE ORO DE LA UJI

Ayuntamiento de Castellón. La UJI quiere destacar con la concesión de esta medalla el apoyo recibido por parte del Ayuntamiento de Castellón desde sus inicios, pues ha sido fundamental para poder llevar a cabo su proyecto cultural y educativo. El consistorio forma parte de la Fundación Soler y Godes y de la Cátedra de Ahorro y Eficiencia Energética de la Universitat Jaume I, además de dar apoyo económico a un gran número de programas culturales, educativos y solidarios.

Diputación de Castellón. De igual manera, con la concesión de la medalla a la Diputación provincial de Castellón, la UJI ha reconocido el la aportación de la corporación como una aliada indiscutible de la UJI, desde los momentos iniciales de su fundación e incluso antes de esta, cuando permitió la instauración del Colegio Universitario de Castellón en sus instalaciones. Diputación ha destinado importantes fondos económicos para el desarrollo de la UJI que han sido fundamentales para poder llevar a cabo, entre otros, el Programa de Extensión Universitaria.

Raimon. La UJI ha valorado en esta concesión la tarea de recuperación y puesta en valor de poetas clásicos y contemporáneos que ha llevado a cabo el cantautor de Xàtiva, además de su trabajo a favor de la difusión de la lengua y cultura de los valencianos. También ha puesto de relieve méritos de Raimon, su compromiso por la libertad a través de la canción en un momento de represión y dictadura, que fue fundamental para fijar las bases de la Transición.

«Las demandas de la sociedad en cuanto a formación cambian constantemente y por ello nos debemos ir adaptando a estas peticiones», indicó Climent explicando que la Jaume I apuesta por la implantación de títulos *on line*, dobles grados o títulos en colaboración con otros centros de formación.

mo reto la puesta en marcha de la sede universitaria en la plaza Huertos Sogueros como contenedor universitario, así como también hacer el campus más habitable y mejor comunicado para contribuir de esta manera con la movilidad de los universitarios castellanenses.